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COMUNE DI JESI
Provincia di Ancona

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero:   154          Data:     21/12/2007

OGGETTO: INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE ROSSETTI SIRO DEL GRUPPO 
"MOVIMENTO DEMOCRATICO JESI E' JESI" AD OGGETTO: "INTERVENTI DI MANUTENZIONE 
STRAORDINARIA STRADE E MARCIAPIEDI IN ALCUNE PARTI POSTE A NORD DELLA CITTA'"

Il  giorno  21 Dicembre 2007,  alle ore  15:00,  nella Sala del Consiglio,  in Jesi, si  è riunito il  Consiglio Comunale, 
convocato nelle forme e nei termini di legge.

Eseguito l’appello nominale risultano presenti:
NOMINATIVO PRESENTE NOMINATIVO PRESENTE
AGNETTI SILVIO N MANNARINI GILBERTO S
ALBERICI ANTONINO S MARASCA MATTEO S
BELCECCHI FABIANO S MASSACCESI DANIELE S
BEZZECCHERI EMILIO S MELAPPIONI AUGUSTO S
BINCI ANDREA S MONTALI GIANNI MARIA S
BRECCIAROLI LUCA S NEGOZI LEONELLO S
BUCCI ACHILLE S PENNONI MARIA CELESTE S
CARDELLI RITA S PENTERICCI MARCELLO S
CHERUBINI GUGLIELMO N POLITA MARCO N
CINGOLANI PAOLO S ROSSETTI SIRO S
COLTORTI UGO N SANTARELLI PIERLUIGI S
D'ONOFRIO MARCO S SANTINELLI CESARE S
FANCELLO DANIELE S SANTONI MARTA S
FRATESI CLAUDIO S SARDELLA MARIO S
LILLINI ALFIO S TITTARELLI GIULIANO S
LOMBARDI NAZZARENO S

Presenti n. 27 Assenti n. 4

Sono inoltre  presenti  i  seguenti  assessori:  TONELLI  STEFANO,  AGUZZI  BRUNA, MAIOLATESI  GILBERTO, 
SORANA VINCENZO
Il consigliere straniero aggiunto KIBUUKA NANSUBUGA MOLLY risulta Presente S/N ( S)
Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa MANCINI LAURA.
Accertato che il numero dei presenti è legale per la validità della seduta, il PRESIDENTE. CINGOLANI PAOLO 
assume la presidenza.
Scrutatori: / .

Il Consiglio prende in esame l’oggetto sopraindicato.
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INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  ROSSETTI  SIRO  DEL  GRUPPO 
"MOVIMENTO  DEMOCRATICO  JESI  E'  JESI"  AD  OGGETTO:  "INTERVENTI  DI 
MANUTENZIONE  STRAORDINARIA  STRADE  E  MARCIAPIEDI  IN  ALCUNE  PARTI 
POSTE A NORD DELLA CITTA'"

Il sottoscritto Consigliere Comunale

1. Premesso  che  la  manutenzione  ordinaria  e  straordinaria  delle  strade  e  dei  marciapiedi 
rappresenta uno degli elementi di criticità più  importanti e visibili a tal punto di determinare 
un livello di insicurezza non più sostenibile;

2. Premesso  che  dopo  i  numerosi  e  giustificati  interventi  effettuati  dalla  passata 
Amministrazione nella  parte  sud della  città,  oggi  si  rende  più che mai  necessario  porre 
attenzione anche ai quartieri posti a nord dove la manutenzione ordinaria e straordinaria non 
viene più effettuata da anni;

3. Rilevato che gli interventi di manutenzione straordinaria di alcune strade e marciapiedi quali 
via  Polonia,  via  Grecia,  Via  Coppi,  via  Paradiso  Bassa,  incrocio  via  Appennini  e  via 
Tabano, debbano essere inseriti tra le priorità nel programma degli interventi dei LL.PP.;

4. Preso  atto  che  nel  programma  di  mandato  dell’Assessore  ai  LL.PP.  gli  interventi  di 
manutenzione  ordinaria  e  straordinaria  delle  strade  e  dei  marciapiedi,  oltre  al  verde 
pubblico,  vengono presentati  come opere prioritarie  ed urgenti  di  cui la città ha urgente 
bisogno;

tutto ciò premesso

interpella il Sindaco e l’Assessore competente per conoscere:

 il calendario degli interventi necessari per la manutenzione ordinaria e straordinaria delle 
strade e marciapiedi posti a nord della città con particolare riferimento a quanto indicato al 
punto 3;

 la  disponibilità  dell’Assessore  ai  LL.PP.  ad  informare,  all’inizio  di  ogni  anno,  sia  le 
Circoscrizioni che i cittadini il cronoprogramma degli interventi che l’ Amministrazione 
intende effettuare per la manutenzione ordinaria e straordinaria delle strade, marciapiedi e 
verde pubblico.



PUNTO N.3 - DELIBERA N.154 DEL 21.12.2007

INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  ROSSETTI  SIRO  DEL  GRUPPO 
CONSILIARE “MOVIMENTO DEMOCRATICO JESI È JESI” AD OGGETTO: “INTERVENTI 
DI  MANUTENZIONE  STRAORDINARIA STRADE  E MARCIAPIEDI  IN  ALCUNE PARTI 
POSTE A NORD DELLA CITTÀ”

Sono presenti in aula n.27 componenti e Kibuuka Nansubuga Molly

PRESIDENTE DEL C.C. - CINGOLANI PAOLO: Interpellanza n. 3 presentata dal Consigliere 
Rossetti Siro su: “interventi di manutenzione straordinaria strade e marciapiedi in alcune parti poste 
a nord della città”.

CONS. ROSSETTI SIRO - M.D. JESI E' JESI: Assessore Tonelli, brevemente vorrei da lei una 
risposta abbastanza precisa in merito agli interventi che andranno ad essere fatti sulle strade e sui 
marciapiedi  soprattutto nella parte nord della città,  in considerazione anche del fatto che questi 
interventi sono stati considerati prioritari al suo programma di mandato. C’è una forte richiesta da 
parte dei cittadini e dei residenti in alcune strade e in alcuni marciapiedi che lei sicuramente avrà 
avuto modo di valutare di persona, volevo sapere se è stato definito un cronoprogramma per il 
2008-2009  con  gli  interventi  che  andranno  ad  essere  fatti  per  la  manutenzione  ordinaria  e 
straordinaria delle strade. Mi riferisco in particolare a quelle che ci sono state segnalate non solo a 
noi ma anche alle circoscrizioni  (via Polonia,  via Paradiso bassa,  via Fausto Coppi, via  Grecia 
eccetera).  Quindi  volevo  sapere  da  lei,  Assessore,  se  ha  fatto  una considerazione  precisa  sugli 
interventi che andranno ad essere fatti da qui al prossimo anno.

ASS. TONELLI STEFANO: Come ha detto il Consigliere Rossetti, l’elenco degli interventi che lui 
chiede fanno parte anche di richieste che ha fatto la circoscrizione e mi ha fatto pervenire. Per 
quanto riguarda via Paradiso bassa sono andato a vederla, è in condizioni veramente non buone, 
quindi abbiamo deciso come Giunta di provvedere al rifacimento della asfaltatura di via Paradiso 
bassa. Siamo riusciti a trovare i fondi e quindi l’abbiamo portata in approvazione in Giunta venerdì 
scorso, quindi il tempo di fare la gara e via Paradiso bassa sarà asfaltata nel giro di un mese circa. 
Via Fausto Coppi ha un marciapiede assolutamente da rifare, che credo che sicuramente sarà tra le 
priorità e gli interventi del 2008. Le altre situazioni non le conosco personalmente, non sono andato 
a vederle. Non ho ancora un cronoprogramma, nel senso che lo costruirò con le circoscrizioni nel 
mese di gennaio, prima del bilancio. Nel mese di gennaio quindi ci  confronteremo con tutte le 
circoscrizioni per vedere sulla base anche delle risorse economiche che possiamo avere quali sono 
gli  interventi  più importanti  sulla base della pericolosità,  della frequenza delle zone interessate, 
quindi anche dal punto di vista delle strade la quantità di traffico che intercorre su quelle strade. È 
un dato oggettivo che nella parte bassa della città in questo anno siano stati fatti interventi anche 
importanti e questo sicuramente sarà preso in considerazione, anche perché oggettivamente alcune 
situazioni  che  andavano  risolte  su  via  Roma,  via  del  Prato,  via  Trieste,  Gallodoro,  anche  San 
Giuseppe sono state risolte con delle nuove asfaltature quest’anno e quindi evidentemente c’è un 
miglioramento  della  città  dal  punto  di  vista  della  manutenzione  in  quelle  zone.  Probabilmente 
dovremmo dedicarci un po’ di più a quello che è rimasto indietro nella parte alta della città. Gli 
interventi precisi non li so dire adesso, perché poi li voglio concertare insieme alle circoscrizioni 
che sono la rappresentanza più vicina ai cittadini, anche come strumento elettorale, nel senso che io 



do molta importanza al lavoro delle circoscrizioni per cui credo che a febbraio quando approviamo 
il bilancio tutto questo lavoro sia arrivato a conclusione e quindi credo di poter rispondere con 
precisione  maggiore.  Su  Fausto  Coppi  sono  sicuro,  assolutamente  per  Fausto  Coppi  penso  di 
potermi impegnare già da adesso di rifare i marciapiedi, hanno assolutamente dei crateri. Le altre 
zone non le conosco e quindi non mi impegno direttamente. Via Paradiso bassa l’ho vista e l’ho 
asfaltata, però se mi segnalate che sono situazioni complicate sicuramente anche la circoscrizione 
nel  dibattito  che  si  aprirà  me  le  porrà  con forza  e  vedremo sulla  base  delle  risorse  che  ho  a 
disposizione quello che si potrà fare.

CONS.  ROSSETTI  SIRO  -  M.D.  JESI  E'  JESI:  Ringrazio  l’Assessore  che  è  stato  preciso  e 
puntuale. Chiedo di inserire nella sua agenda anche una verifica di via Polonia. Per il resto mi va 
bene.



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA F.to CINGOLANI PAOLO

PUBBLICAZIONE

N ……………..Registro Pubblicazione
La presente deliberazione viene Pubblicata oggi all’Albo Pretorio del Comune e vi rimarrà affissa 
per 15 gg. Consecutivi. 

Jesi,lì_______________________ IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

La stessa è pubblicata sul sito del Comune: www.comune.jesi.an.it 

La presente copia conforme all’originale da servire per uso amministrativo.

Jesi, lì …………………… IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

ESEGUIBILITA’ – ESECUTIVITA’

-La presente deliberazione è dichiarata immediatamente eseguibile dall’Organo deliberante

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

-La presente deliberazione è divenuta esecutiva dal                                    in quanto:

-(  )Decorsi 10gg. Dalla pubblicazione all’Albo Pretorio

-(  )Decorsi, senza esito, 15 gg. dalla richiesta di esame al difensore civico

-(  )Confermata da Consiglio Comunale con atto n. ……… del …………..

Jesi, lì IL SEGRETARIO GENERALE

http://www.comune.jesi.an.it/
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